



Beauvais, le 5 mai 2007

Aux Coordonnateurs d'E.P.S.

Chers Collègues,

Suite à la réussite encourageante des jeux 6^{ème}/5^{ème} des années précédentes, nous vous proposons de participer aux jeux 6^{ème}/5^{ème} pour 2007.

Quelques rappels importants :

- ⇒ Ces journées reposent sur 2 activités (athlétisme et football pour les garçons – athlétisme et basket-ball pour les filles)
- ⇒ Chaque collège peut qualifier 2 équipes de filles et 2 équipes de garçons par niveau de classe.
- ⇒ Dans une équipe les élèves doivent tous être de la même classe.
- ⇒ Chaque établissement doit fournir un jeune juge (4^{ème} ou 3^{ème}) pour 2 équipes engagées. Ce jeune juge officiera en athlétisme.

Déroulement de ce projet :

- ⇒ Inscription des collèges avant le 15 mai 2007 (dernier délai).
- ⇒ Avant le 5 juin pour les 6^{ème} et le 12 juin pour les 5^{ème}, chaque collège organise « librement » (adaptation du règlement aux possibilités de l'établissement) un championnat « inter-classes ». Les 2 premières classes en filles et en garçons sont alors qualifiées pour la finale départementale.
- ⇒ Les finales départementales regroupent toutes les équipes qualifiées et se déroulent :
 - le mercredi 6 juin 2007 à Compiègne pour les 6^{ème}.
 - le mercredi 13 juin 2007 à Beauvais pour les 5^{ème}

Transport :

Une organisation collective des déplacements est proposée aux établissements. Les frais de déplacement seront répartis également sur les différentes équipes participantes afin de permettre la participation de tous.

L'Union Départementale prendra à sa charge une partie de ces frais.

Nous souhaitons vivement nous placer au delà des possibilités matérielles de chacun pour préparer les élèves à chaque épreuve : en 6^{ème}/5^{ème} ils peuvent participer à une rencontre pour découvrir une activité.

Nous souhaitons que cette journée soit un temps fort pour les élèves de nos collèges, et l'aboutissement d'une « démarche de classe », initiée au préalable au cours de l'année scolaire.

Ces journées doivent être avant tout un moyen de se rencontrer et de découvrir l'athlétisme pour nos jeunes élèves.

Souhaitant que vous soyez nombreux à participer à ces 2 journées, recevez, chers collègues l'assurance de nos sentiments les meilleurs.

Pour la Commission technique, Manuel MARSEILLE